

ABSTRAK

Moh. Alfis Surur, 2023, *Hubungan Antara Persepsi Kompensasi Kerja dengan Kinerja Guru di Sekolah Dasar Kecamatan Pademawu Kota Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: **Zainatul Mufarikkoh, M.Si**

Kata Kunci: Persepsi, Kompensasi Kerja, Kinerja Guru.

Persepsi kompensasi kerja adalah bagaimana seorang karyawan menginterpretasikan pendapatan yang ia terima baik uang tunai ataupun barang sebagai imbalan atas jasa untuk dirinya. Sedangkan, kinerja guru adalah sebuah unjuk kerja seorang guru dalam menjalankan tugas dan kewajiban sebagai guru dalam merencanakan pembelajaran, melaksanakan kegiatan belajar mengajar dan mengevaluasi hasil belajar.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah guru Sekolah Dasar Kecamatan Pademawu. Sampel yang digunakan menggunakan *cluster sampling* sebanyak 82 subjek atau guru. Metode penelitian kuantitatif merupakan salah satu jenis penelitian yang spesifikasinya adalah sistematis, terencana dan terstruktur dengan jelas sejak awal hingga pembuatan desain penelitiannya. Penelitian ini bersifat penelitian survei, yaitu penelitian yang dalam pengumpulan informasi menggunakan kuesioner, *interview*, angket atau skala untuk menggambarkan karakteristik dari suatu populasi. Penelitian kuantitatif ini berjenis penelitian korelasional merupakan suatu tipe penelitian yang melihat suatu hubungan antara satu atau beberapa variabel dengan beberapa variabel lainnya.

Dalam penelitian ini, hipotesis yang diajukan adalah (H_a) yang berbunyi ada korelasi antara persepsi kompensasi kerja dengan kinerja guru. Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat korelasi positif yang cukup kuat dan signifikan antara persepsi kompensasi kerja dengan kinerja guru. Artinya, semakin positif persepsi kompensasi kerja maka, kinerja guru meningkat. Sebaliknya, semakin negatif persepsi kompensasi kerja maka, kinerja guru menurun. Dikarenakan nilai koefisien korelasi kedua variabel sebesar ($r = 0,432$) yang ditunjukkan dikolom *Correlation Coefficient*. Kolom *Sig. (2-tailed)*, menunjukkan nilai $p\text{ value} = 0,000 < 0,05$. Dan nilai r hitung $0,432 > r$ tabel $0,279$. Dengan kata lain, hipotesis (H_a) yang diajukan diterima.